



Actualité

Sports

Culture

Fun

Pratique

Rencontres

Autos

Immo

Emplois

Voyages

Annonces nécrologiques

Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Archives](#) > Résultats

Son grand bleu, il y plonge dans la carrière de Dour

n.c.

Vendredi 24 août 2012

Mons Il explore les fonds aquatiques

Des mers des Caraïbes aux eaux douces de Belgique, son émerveillement est intact

Biologiste, plongeur et photographe, voilà les trois métiers-passions de Jean-Christophe Grignard, un Montois de 43 ans qui vient de signer le premier livre d'une série consacrée à la plongée en Belgique.

Et aussi incroyable que celui puisse paraître, les trésors du lagon bleu qu'il dévoile dans ce premier tome, c'est dans les eaux froides de la carrière de Dour qu'il les a découverts. Lors de ses multiples voyages d'une heure, capacité de la bonbonne d'oxygène oblige, Jean-Christophe Grignard a rencontré des vestiges de l'exploitation industrielle, des épaves de la société de consommation colonisées par la nature, une faune et une flore impressionnantes.

De ses balades subaquatiques, cet amoureux de l'eau a ramené des clichés formidables d'esthétique et d'enseignement écologique. Car le scientifique se double d'un pédagogue soucieux de transmettre la beauté des fonds marins et l'envie de la préserver pour les générations futures. En témoigne cet ouvrage de prestige à découvrir.